



Wir trauern um unseren ehemaligen
technisch-wissenschaftlichen Geschäftsführer

Herrn Lothar Hahn

der am 11. Januar 2021 im Alter von 76 Jahren plötzlich und
unerwartet verstorben ist.

Herr Hahn hat unsere Gesellschaft von 2002 bis 2010 mit großem
Engagement erfolgreich geführt und wertvolle Dienste für unser
Unternehmen geleistet.

Für seine langjährige und erfolgreiche Tätigkeit
in unserem Unternehmen gebühren ihm
Dank und Anerkennung.

Wir werden sein Andenken in Ehren bewahren.

Unser aufrichtiges Mitgefühl gilt seiner Familie.

**Aufsichtsrat, Geschäftsführung und Belegschaft der
Gesellschaft für Anlagen- und Reaktorsicherheit (GRS) gGmbH**